
 

 

令 和 ４ 年 ９ 月 定 例 会 

一 般 質 問 
 

１ 鈴 木 深由希 

     ２ 大 森 俊 和 

     ３ 新 田 真 一 

４ 保 実   治 

５ 重 信 好 範 

６ 宍 戸   稔 
７  中 原 秀 樹 

８  黒 木 靖 治 
      ９ 弓 掛   元 

10 月 橋 寿 文 

11  新 家 良 和 

12  掛 田 勝 彦 

13 徳 岡 真 紀 

     14 藤 岡 一 弘 

 

 

 



① 鈴 木 深由希 （真正会） 
 

 
１ 住民自治組織と自主防災組織について 

⑴ 行政の考えについて 

 ⑵ まちづくりサポートセンターの果たす役割について 

 ⑶ まちづくりと「自助・共助」について 

 

 

２ 社会全体で進める誰もが住みやすい環境整備について 

⑴ 障害者総合支援法，障害者差別解消法，障害者情報アクセシビリテ 

ィ・コミュニケーション施策推進法等々，障害者支援関連法律の施行 

以降，障壁を取り除く市の取組について 

 

 

３ 市立三次中央病院の建替えに伴う診療科目の検討について 

⑴ 基幹病院として専門的診断，治療を要する診療科を追加し，医療提 

供体制の充実を図ることについて 

 

 



② 大 森 俊 和 （会派 未来） 
 

 
１ 全国的に蔓延する新型コロナウイルス感染症に対する，市の対応につ 

いて 

⑴ 新型コロナウイルス感染症拡大対策について 

⑵ 経済対策について 

 ⑶ 給食調理場で感染者が発生した時の対応について 

 

 

 

２ 同和問題の解決に向けての取組について 

 

 

 

３ 獣害対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 



③ 新 田 真 一 （会派 未来） 

 

 

１ 下水道事業の今後について 

⑴ 下水道使用料等検討委員会の報告について 

⑵ 「下水道工事の設計基準・要領」の課題について 

 ⑶ 「下水道工事の設計基準・要領」の見直しについて 

 

 

 

 

２ 学校の働き方改革の推進について 

⑴ ４月から取り組んでいる定時退校の成果について 

⑵ 教職員の仕事の持ち帰りへの対応について 

 ⑶ 具体的な業務の削減策の取組について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



④ 保 実   治 （清友会） 
 

 

１ 薬用作物栽培について 

⑴ 現状と課題について 

 

 

２ 参議院議員選挙の総括について 

 ⑴ コロナ感染者への対応について 

 ⑵ 郵便投票の状況について 

 ⑶ 期日前投票の状況について 

 ⑷ 投票率について 

 

 

３ 踏切における道路のバリアフリーについて 

⑴ 本市の考えと今後の対応について 

 

 

４ 本市が委託するテレビ放送への字幕付与について 

 

 

 

 

 



⑤ 重 信 好 範 （清友会） 

 

 

１ ウクライナ支援の対応について 

 ⑴ 庁内連携組織について 

 ⑵ 生活支援策等人道支援について 

 

 

２ 児童・生徒への平和教育について 

 ⑴ 小中学校での教育実態について 

 

 

３ 子ども・子育て政策について 

 ⑴ 国の「こども家庭庁」設置について 

 ⑵ 未就学児への助成について 

 ⑶ 保育所での安全対策について 

 

 

４ 本市の魅力を生かした移住定住対策について 

 ⑴ 移住定住施策の推進について 

 ⑵ 移住コーディネーターについて 



⑥ 宍 戸   稔 （清友会） 

 

 

１ 新学校給食調理場運営の準備状況について 

 ⑴ 公会計導入について 

 ⑵ 食材調達の準備状況について 

 ⑶ 給食配送の準備について 

 

 

 

２ 学校施設整備について 

 ⑴ ランチルームへのエアコン設置について 

 ⑵ トイレの洋式化の進捗状況について 

 

 

 

３ ＪＲ芸備線活用策について 

 ⑴ アンケート調査の実施について 

 ⑵ 三次広島間の高速化について 

 

 

 

 

 



⑦ 中 原 秀 樹 （公明党） 

 

 

１ 過疎地域の少子高齢化における課題について 

⑴ 本市の高齢者の現状について 

⑵ 高齢者運転免許自主返納支援事業の実施状況について 

⑶ 高齢者運転免許自主返納支援事業の効果について 

 ⑷ 実証事業の検証結果について 

 ⑸ スクールバスについて 

 ⑹ 過疎地域の将来展望について 

 

 

 

２ スマートフォンを活用した市と市民の情報共有について 

 ⑴ 市と市民の情報共有について 

 ⑵ 市の情報サービス活用について 

 ⑶ 市民からの情報発信について 

 ⑷ 今後の過疎地域の活性化に繋がる市民参加型のデジタル構想につ 

  いて 

 

 

 

 

 



⑧ 黒 木 靖 治 （公明党） 

 

 

１ 通学路の安全対策について 

⑴ 本市の現状について 

⑵ 安全対策の取組について 

 

 

 

２ 結婚応援について 

 ⑴ 本市における婚姻数の推移について 

 ⑵ ＡＩ（人工知能）を利用した「婚活」支援について 

 ⑶ 新婚新生活支援事業への取組について 

 ⑷ 「学校ウエディング」出前事業の実施について 

 

 

 

３ 男性トイレ環境づくりについて 

 ⑴ サニタリーボックス（汚物入れ）設置について 

 

 

 

 

 



⑨ 弓 掛  元 （ともえ） 
 

 

１ 三次町の諸問題について 

⑴ 比熊山の再整備について 

 ⑵ 三次本通り広場（仮称）について 

 ⑶ 寺戸の彼岸花について 

 ⑷ 三次小学校の建替えについて 

 ⑸ 中所・寺戸地区の排水対策について 

 

 

２ 地域商社について 

⑴ 地域の商品，サービスの販売促進に寄与する地域商社設立について 

 

 

３ ＪＲ芸備線について 

 ⑴ ＪＲ芸備線の存続に実現可能な具体的施策について 

 

 

 

 

 

 

 



⑩ 月 橋 寿 文 （ともえ） 
 

 

１ 小学校の統合について 

⑴ 小学校の統合準備について 

 ⑵ 統合後の跡地利用について 

 

 

 

２ 空き家の活用について 

⑴ 空き家バンク登録に向けた支援策について 

 

 

 

３ 福岡市政の３年間とこれからの三次について 

 ⑴ 福岡市政の３年間を振り返っての自己評価について 

 ⑵ 少子化対策について 

 ⑶ 三次市独自の教育実現に向けての考えについて 

 ⑷ 職員のやる気を上げる具体的な考えについて 



⑪ 新 家 良 和 （ともえ） 
 

 

１ 水道料金改定と今後の取組について 

⑴ 三次市水道使用料等検討委員会の報告について 

 ⑵ 経営改善に向けた今後の取組について 

 

 

 

２ 畠敷願万地地区の内水対策について 

⑴ 貯留施設の建設について 

 

 

 

３ 下水道使用料等検討委員会の審議検討結果について 

 ⑴ 下水道事業の推移について 

 ⑵ 現行料金と改定試算の比較について 

 ⑶ 下水道事業の損益実態と料金改定時期について 

 

 

 

 

 



⑫ 掛 田 勝 彦 （明日への風） 
 

 

１ 「いきいき健康日本一のまち」をめざす取組について 

⑴ がん検診の受診率向上のための本市の取組について 

 

 

 

 

 

２ 本市の地域包括ケアシステムの構築について 

⑴ 「くらし」を切り口とした新たなまちづくりについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



⑬ 徳 岡 真 紀 （明日への風） 

 

 

１ 森林管理の多様性に向けて持続可能な自伐型林業の推進について 

 ⑴ 本市の森林の現状と森林整備計画の進捗について 

 ⑵ 自伐型林業の可能性について 

 ⑶ 災害対策としての自伐型林業について 

 ⑷ 獣害対策としての自伐型林業について 

 ⑸ 定住対策としての自伐型林業について 

 ⑹ 地域おこし協力隊の制度を活用した自伐型林業家の育成について 

 ⑺ 本市の林業担当の充実について 

 

 

 

２ 地域猫制度の活用推進とペットとの共生について 

 ⑴ 地域猫制度の周知と動物保護団体との連携について 

 ⑵ 多頭飼育や高齢者のペット飼育について 

 ⑶ 相談窓口を作る予定について 

 

 

 

 

 
 



⑭ 藤 岡 一 弘 （明日への風） 
 

 

１ 選挙における投票率向上に係る取組について 

⑴ 第２６回参議院議員通常選挙における投票率向上の取組と成果に 

ついて 

 

 

 

２ 中学校の部活動の地域移行について 

⑴ 地域部活動検討委員会の活動について 

 

 

 

３ 有害鳥獣対策について 

 

 

 

４ 人口減少対策について 

 ⑴ 本市へ学生の就職を促進させる活動について 

 ⑵ 本市の定住対策について 

 

 


